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１ 中小企業支援について 

 

(１) 令和２年に「鹿屋市中小企業等振興条例」が制定されたが、この条例に基づい

たコロナ禍における中小企業支援はどのような対策がなされたか。 

   また、今後の取組について示されたい。 

 

 

２ 農政について 

 

(１) 笠野原畑かん、曽於南部畑かんに続いて、肝属中部畑かんも通水が始まり、本

市の広大な地域が水を使用した農業に取り組めるが、現在の取組状況と課題を示

されたい。 

また、畑かんを利用した農業の発展のためにも農作物を加工する企業の誘致に

取り組むべきではないか。 

 

 

３ 文化財について 

 

(１) 本市では、今まで多くの遺跡の発掘調査がなされ、重要な出土品が多数発掘さ

れているが、現在保管状況はどうであるか。 

また、県にも協力をいただいて、本市の未利用の施設（閉校跡など）を利用し

て保管展示する考えはないか。 

 

 

４ 未就園児の家庭支援について 

 

(１) 来年４月に発足する「こども家庭庁」は、未就園の子どもや親の支援を重要政

策に位置付けるとしているが、本市における現状と今後の取組について示された

い。 

  


